

Journée d'Action Globale En solidarité avec le peuple palestinien Pour le Boycott, le Désinvestissement et les Sanctions (BDS) contre Israël Le lundi 30 mars 2009

Le lancement de cette journée a été décidé lors du Forum Social Mondial 2009

En décembre 2008, Israël a décidé de marquer le 60ème anniversaire de son existence de la même manière qu'il s'est créé – en perpétrant des massacres contre le peuple palestinien. En 23 jours, Israël a tué plus de 1300 Palestiniens et en a blessé plus de 5000 à Gaza.

L'ironie de l'histoire est qu'Israël a pris pour cible ces mêmes Palestiniens – et leurs descendants – qu'il avait expulsés de leur maison et dont il a fait des réfugiés à Gaza en 1948, dont il a volé la terre, qu'il a opprimé depuis 1967 par une occupation militaire brutale, et qu'il a essayé de soumettre par la famine au moyen d'un blocus criminel de nourriture, de fuel et l'électricité au cours des 18 mois qui ont précédé l'agression militaire.

Nous ne pouvons pas attendre qu'Israël se concentre sur son prochain objectif. La Palestine est devenue aujourd'hui le test de notre moralité indispensable et de notre humanité commune.

La mobilisation coïncide avec la Journée de la Terre Palestinienne, la commémoration annuelle du massacre israélien de 1976 de Palestiniens en Palestine 48, en lutte contre l'expropriation massive de leurs terres, et fait partie de la Semaine d'Action Globale contre les crises et la guerre, du 28 mars au 4 avril.

Pour davantage d'informations
visitez le site
Global BDS Movement
<http://www.bdsmovement.net/>

